
日時：令和4年9月3日（土） 14：00～15：35
方法：Zoomにてオンライン配信

今回、本事業初めての就労・就学支援に特化したセミナーを開催しました。多くの
経験やデータをもとにした講演内容で、参加された皆様から、大変参考になった、
今後も開催してほしい等多くの反響がありました。

参加者：61名
医師4名、小児科医2名、看護師19名、
HCTC14名、薬剤師4名、作業療法士4名、
臨床検査技師1名、理学療法士2名、
管理栄養士3名、公認心理師1名、
骨髄バンクコーディネーター1名、MSW2名、
保育士1名、事務2名、他2名
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アンケート結果（40件の回答）



問４．問３のようにお答えになった理由をご記入ください（任意）
・院内学級や小児科から血液内科に移行するサバイバーに対するサポートに繋がるから。
・AYA世代の患者さんで将来の不安を抱えている方がいらっしゃるから。
・ドナーさんから移植後の患者さんの様子をよく尋ねられるため。
・当院でも取り組むべきことについて考えるきっかけになったから。
・造血幹細胞移植後、より良いサポート体制を構築していく上で参考となったから。
・多くのデータや、経験を聞くことができ、現場での対応に活かせると思ったから。
・患者さんそれぞれに合った支援方法を見つけることが大切だと感じたから。
・退院後の就労等の生活を考えた支援の必要性についても考えるよい機会になったから。
・移植だけでなく血液疾患全般として、診断時からの就労支援の重要性にも気づくことができたから。

問２．問１のようにお答えになった理由をご記入ください（任意）
・さまざまな調査やデータ、経験を分かりやすくまとめていて、今後患者さんと関わっていく上で
参考にしたいと思ったから。

・高等学校へのサポートがここまで具体的に進んでいるとは知らなかったから。
・就労・就学で困っている患者さんからの相談が多いので、参考になったから。
・当院でAYA世代の患者さんが増えており、必要な支援だと感じたから。
・高校生の就学支援方法に迷いがあったため、とても参考になったから。
・就労就学に特化しており、他では聞けない内容ばかりだったから。
・演者の先生方が第一線の方々で具体的な話を拝聴できて大変よかったから。

たくさんのご参加、ご意見・ご要望をありがとうございました。
今後の拠点病院セミナー運営の参考にさせていただきます。
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